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L'INDUSTRIE

LA FERMETURE DE LA FORGE HAWKER-SIDDELEY À
TRENTON (N.-É.)-LES CONSÉQUENCES POUR LES USINES

CONNEXES-LES INTENTIONS DU GOUVERNEMENT

M. Elmer M. MacKay (Central Nova): Monsieur l'Ora-
teur, j'ai une question pour l'un des ministres de l'indus-
trie et du Commerce, de l'Expansion économique régionale
ou de la Défense nationale, lesquels ont tous reçu un avis.
Le gouvernement a-t-il l'intention de prendre des mesures
pour étudier la décision de Hawker-Siddeley du Canada
Limitée de fermer sa grande forge à Trenton, Nouvelle-
Écosse, la plus grande presse au Canada, qui, de par sa
nature, a beaucoup d'importance pour certaines industries
régionales?

L'hon. Alastair Gillespie (ministre de l'Industrie et du
Commerce): Monsieur l'Orateur, je n'ai pas reçu avis de
cette question, mais je serai très heureux de l'étudier et de
faire un rapport au député.

M. MacKay: Monsieur l'Orateur, puis-je adresser une
question supplémentaire au ministre de l'Expansion éco-
nomique régionale. Peut-être a-t-il reçu mon avis. Je prie
le ministre de m'excuser, je pensais le lui avoir donné. Le
ministre a-t-il étudié quelles conséquences la perte de
cette presse à forger unique auraient sur d'autres indus-
tries connexes de la région, comme l'aciérie de Sydney,
etc.? Dans la négative, voudrait-il étudier cette situation et
faire un rapport à la Chambre?

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre de l'Expansion
économique régionale): Monsieur l'Orateur, je ferai cer-
tainement ce que le député me demande dans la dernière
partie de sa question. Je dois informer le député qu'il se
pourrait bien qu'il y ait sur mon bureau quelque chose que
je n'ai pas vu ce matin car, à l'instar de mon collègue, je
n'ai pas non plus reçu d'avis.

M. l'Orateur: Le député de Mississauga.

Des voix: Bravo!

* * *

LES POSTES

LA LIVRAISON TARDIVE D'UNE LETTRE EXPRÈS POSTÉE À
REGINA À DESTINATION DE MISSISSAUGA-DEMANDE

D'EXPLICATIONS

M. Don Blenkarn (Mississauga): Monsieur l'Orateur,
j'adresse ma question au ministre des Postes. 'Je lui signale
avant de passer à ma question que Mississauga est la
septième ville du Canada au point de vue population et
qu'elle a un service aérien direct avec Regina.

M. l'Orateur: A l'ordre. Le député de Mississauga
devrait suivre le bon exemple donné par le député de
Peel-Sud et poser sa question.

M. Blenkarn: Monsieur l'Orateur, comme je l'ai dit, ma
question est pour le ministre des Postes. Voudrait-il me
dire, ainsi qu'à la Chambre, combien de temps il faut à une
lettre envoyée par exprès et portant un timbre à 40c. pour
aller de Regina à Mississauga?

[Français]
L'hon. André Ouellet (ministre des Postes): Monsieur

l'Orateur, nous sommes à construire l'un des plus moder-
nes centres de traitement du courrier justement dans la

Questions orales
circonscription de l'honorable député, et aussitôt que nos
installations seront complétées, je suis convaincu que le
service sera excellent dans cette région.

[Traduction]
M. l'Orateur: A l'ordre. Il ne nous reste plus beaucoup

de temps et le député de Mississauga a déjà fait une
déclaration et posé une question. La parole est au député
de Don Valley.

* * *

LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

LES OFFRES À L'ALBERTA AU SUJET DE LA TAXE À
L'EXPORTATION ET LE BLOCAGE DES PRIX-LA

DIVULGATION À LA CHAMBRE

M. James Gillies (Don Valley): Monsieur l'Orateur, j'ai-
merais poser une question au secrétaire d'État aux Affai-
res extérieures, qui a déjà remplacé le premier ministre.
Le gouvernement a-t-il fait au gouvernement de l'Alberta
une proposition précise qui entrerait en vigueur après la
suppression des droits de sortie et du blocage des prix le 30
janvier?

L'hon. Mitchell Sharp (premier ministre suppléant):
Monsieur l'Orateur, mon collègue, le ministre de l'Energie,
des Mines et des Ressources, a expliqué la situation et
signalé que son sous-ministre s'était rendu auprès du gou-
vernement de l'Alberta pour lui présenter un certain
nombre de propositions et que rien n'était encore définitif.

M. Gillies: Quand la Chambre connaîtra-t-elle la nature
de ces propositions?

M. Sharp: Bientôt.

LA DEMANDE DE L'ONTARIO HYDRO POUR
L'ACCROISSEMENT DES EXPORTATIONS DE COURANT

ÉLECTRIQUE-LA DÉCISION DU CABINET

M. Randolph Harding (Kootenay-Ouest): Monsieur
l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources. Étant donné que dernière-
ment l'Hydro-Ontario a demandé à l'Office national de
l'énergie l'autorisation d'accroître de plus du tiers ses
exportations d'électricité aux États-Unis, je demande au
ministre si la recommandation de l'Office à cet égard a été
transmise pour approbation au cabinet et, si oui, quand
cette décision importante sera-t-elle prise?

L'hon. Donald S. Macdonald (ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources): Monsieur l'Orateur, il
faudra que je vérifie si l'Office a effectivement rendu une
décision. Si c'est le cas, je ne l'ai pas vue.

LA DEMANDE DE L'ONTARIO HYDRO POUR
L'ACCROISSEMENT DES EXPORTATIONS DE COURANT

ÉLECTRIQUE-LA QUESTION DE LA CRISE ÉNERGÉTIQUE
DANS L'EST DU CANADA

M. Randolph Harding (Kootenay-Ouest): Une question
supplémentaire, monsieur l'Orateur. Cette énergie que l'on
se propose d'exporter est-elle en excédent des besoins
canadiens et si oui, le gouvernement a-t-il examiné la
possibilité d'utiliser cette importante source d'énergie
pour atténuer la crise d'énergie dans l'Est du Canada,
surtout dans la région de Montréal?
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